

IMPORTANCIA DE BASILEA III

La reciente crisis ha puesto de manifiesto que los niveles de capital de las entidades bancarias eran insuficientes: la calidad del capital de las entidades se ha deteriorado en muchos países el sistema bancario estaba excesivamente apalancado.

Además muchas entidades experimentaron problemas de liquidez al no poder refinanciarse en los mercados a corto.

La reforma de Basilea III incluye los siguientes elementos:

- Aumento de la calidad del capital
- Mejora de la captura de los riesgos de determinadas exposiciones
- Aumento del nivel de los requerimientos de capital
- Introducción de un ratio de apalancamiento
- Mejora de la gestión del riesgo, del proceso supervisor y de la disciplina de mercado
- Introducción de un estándar de liquidez